

Goldene Auszeichnung für Gesaris Mineralwasser

Grund zur Freude gab es bei der Pott's Brauerei. Das Gesaris Eiszeit-Mineralwasser erhielt beim internationalen Qualitätswettbewerb „Monde Selection“ Gold bei der Bewertung alkoholfreier Getränke. Das Internationale Institut für Qualitätsselektionen „Monde Selection“ zeichnete alle drei Sorten Gesaris Eiszeit-Mineralwasser Classic, Medium und Still mit Gold aus und bestätigte somit das sehr hohe Qualitätsniveau und die Reinheit der Produkte. Auch die ausgewogene Mineralisation und der ursprünglich-erfrischende Geschmack des Eiszeitwassers überzeugten die Fachleute der unabhängigen Jury des Institutes.

„Insgesamt 3.200 Produkte aus 87 Ländern wurden in diesem Jahr von dem internationalen Institut in verschiedenen Kategorien getestet. So können wir stolz darauf sein, dass unser Gesaris Mineralwasser zum vierten Mal den ‚Gold Quality-Award‘ erhielt“, erklärte Jörg Pott. „Die Bewertung unabhängiger Institute gibt unseren Kunden die Sicherheit, dass wir größten Wert auf die Qualität unsere Produkte legen.“ Die Mi-



Jörg Pott, Geschäftsführer der Pott's Brauerei, und Diplom Wasser-Sommelière Christine Tüns, Gebietsleiterin Gesaris Erfrischungsgetränke, freuen sich über die hohe Auszeichnung ihrer Produkte.

neralwasserzuflüsse der Gesaris Quelle entspringen den Tiefen des Münsterschen Beckens, dem größten zusammenhängenden Urwasserreservoir Europas. Die wasserundurchlässige Sperrschicht, die im oberen Bereich des Einzugsgebietes eine Mächtigkeit von mehr als 10 m hat, schützt das Wasservorkommen vor dem Zufluss von belastetem Oberflächenwasser.